

# Der Süll

Der verlassene Leguan



Hier sehen sie den Besitzer vom dem Leguan.

Kaum zu glauben  
Ein Leguan ist aus dem  
Kölner Zoo entflohen.  
Er schwamm weit weg  
bis zur einer Küste  
und schrie hier nach  
seiner Mama .  
Bis heute wurde  
der Leguan nicht  
gefunden .

Eine Frau erklärte der  
Polizei, dass der Leguan  
an der Küste gesehen  
worden sei. Als die  
Polizei an der  
Küste ankam  
war der Leguan  
bereits weg und  
die Polizei  
retire.



Seite 1

Stadtgespräch

10.10.2009

Und die Moral von der Geschichte??  
Käfige für Tiere taugen nichts!